

Buscan destituir a Ministro

CLAUDIA SALAZAR

El juicio político que solicita Morena en la Cámara de Diputados contra el Ministro Alberto Pérez Dayán implica que pueda ser destituido del cargo e inhabilitado para ejercer otro.

El diputado morenista Juan Ramiro Robledo, integrante de la Subcomisión de Examen Previo, reconoció que a Morena le faltan los votos para procesar el juicio político, pero consideró que el tema quedará a la siguiente legislatura.

La Subcomisión tendría 30 días para determinar si procede el juicio.

En caso de avanzar, la mitad más uno del pleno de la Cámara de Diputados tendría que avalar el juicio político y, después lo debe hacer dos terceras partes del Senado, cifra que no tiene Morena actualmente.